

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

JUEVES, 19 DE SEPTIEMBRE DE 2019

Titulares

LA VOZ
DE MICHOACÁN

ABRE MEGACENTRO DE SEGURIDAD C5I

El Sol de Morelia

EU RECHAZA ZARZAMORA; LA REMATAN EN MORELIA

Cambio
DE MICHOACÁN

EXHORTAN A ALCALDES SIGNAR ACUERDO EN
MATERIA DE SEGURIDAD

publimetr[®]

RECONSTRUIDAS, SÓLO EL 26% DE VIVIENDAS
DAÑADAS EN EL 19S

DIARIO
abc
DE MICHOACÁN

EN SEGURIDAD HAN SIDO INVERTIDOS 7 MMDP: SAC

CDN
CADENA DIGITAL DE NOTICIAS

A 34 Y 2 AÑOS DE LOS SISMOS QUE CAMBIARON A
MÉXICO

EL CLARIN
Diario de la Región Oriente de Michoacán

INAUGURA MICHOACÁN EL C5I MÁS GRANDE DE
AMÉRICA LATINA

GENTE
delBalsas

BUSCARÁN CAMBIOS EN LA LEY DE PESCA

NOTAS CONGRESO

Diputados Avalan Que Silvano Escuche Sus Criticas En Su IV Informe
Diputados acordaron formato para el 4º Informe del gobernador Silvano Aureoles
Legisladores cambiarían formato para el 4º informe del gobernador, Silvano Aureoles
Confirma Araceli Saucedo, el informe del Gobernador será el 25 de septiembre
Pide bancada del PRI, modificar esquema de rendición de cuentas del Ejecutivo
Diputados podrán desahogarse en el 4to informe de Silvano Aureoles
Listo formato para el informe de SAC en el Congreso
Saludan diputados disposición de Silvano para escuchar posicionamientos

Changoonga, MiMorelia, Diario Visión, Respuesta, Indicio, Indicio, UrbisTV, Quadratin

<https://www.changoonga.com/diputados-avalan-que-silvano-escuche-sus-criticas-en-su-iv-informe/>
<https://www.mimorelia.com/diputados-acordaron-formato-para-el-4o-informe-del-gobernador-silvano-aureoles/>
<https://www.mimorelia.com/legisladores-cambiarian-formato-para-el-4o-informe-del-gobernador-silvano-aureoles/>
<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,80952/>
<http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/88508-pide-bancada-del-pri-modificar-esquema-de-rendicion-de-cuentas-del-ejecutivo.html>
<http://www.indiciomich.com/diputados-podran-desahogarse-en-el-4to-informe-de-silvano-aureoles/>
<http://www.urbistv.com.mx/politica/listo-formato-para-el-informe-de-sac-en-el-congreso.html>
<https://www.quadratin.com.mx/principal/saludan-disposicion-de-silvano-para-escuchar-posicionamientos-de-informe/>

Silvano Aureoles Conejo, Gobernador del Estado tendrá que escuchar las críticas y elogios de los diputados locales durante su cuarto informe de actividades. El formato fue propuesto por el mismo jefe del Ejecutivo, sin embargo, la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Congreso del Estado, definirá las participaciones de las bancadas parlamentarias. Respecto al tema el nuevo presidente de la Jucopo, Javier Estrada Cárdenas, calificó como positivo que las diferentes visiones se manifiesten en tribuna y el mandatario estatal tome nota. Tras la reunión que sostuvieron este miércoles, integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) definieron el formato mediante el cual habrá de rendir su 4º informe el gobernador Silvano Aureoles Conejo ante el poder Legislativo. Los representantes de los distintos grupos parlamentarios dieron luz verde a la fecha que propuso el titular del Ejecutivo estatal, por lo que la ceremonia solemne se llevará a cabo el próximo miércoles 25 del presente mes, a las 11:00 horas, en el Palacio Legislativo.

Buscan acelerar los trabajos en el Congreso; JUCOPO empieza a ver temas pendientes

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/buscan-acelerar-los-trabajos-en-el-congreso-jucopo-empieza-a-ver-temas-pendientes.html>

La Junta de Coordinación Política arrancó de manera oficial los trabajos en el Poder Legislativo y una de las atenciones que se deben dar en este segundo año es sacar los pendientes que se dejaron en el primer año legislativo, entre las que destacan la designación del auditor, la desincorporación de los bienes inmuebles de Gobierno del Estado para su venta, la Junta de Caminos y todos los pendientes que están en Comisiones que suman más de 340. El presidente de la JUCOPO, Javier Estrada Cárdenas comentó que este miércoles se dio prioridad a los temas pendientes y se acordó las sesiones de los próximos días para atender varios de ellos y así, acelerar los trabajos en el Poder Legislativo.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Niega Coordinadora De Morena Que Estén Por Perder Integrantes
"Este año vamos a enderezar el barco", asegura López sobre trabajo legislativo
Coordinadora de Morena, asegura que nadie se le saldrá del huacal

Changoonga, Revolución, Indicio

<https://www.changoonga.com/michoacan-niega-coordinadora-de-morena-que-esten-por-perder-integrantes/>

<https://revolucion.news/este-ano-enderezar-barco-asegura-lopez-trabajo-legislativo/>

<http://www.indiciomich.com/coordinadora-de-morena-asegura-que-nadie-se-le-saldra-del-huacal/>

Las diferencias al interior del grupo parlamentario de Morena, están superadas enfatizó la nueva coordinadora de la bancada en el Congreso del Estado, Teresa López Hernández, ante los rumores respecto a que varios integrantes están inconformes, al grado de querer abandonar la agrupación. La Congresista precisó "Los doce compañeros nos mantendremos en Morena". Destacó que Mayela Salas Sáez, quien se rumora que podría abandonar la bancada "es la más puesta en Morena", así como Sandra Luz Valencia, quien en su búsqueda por la Mesa Directiva y no lograrlo se manifestó inconforme. La Legisladora precisó que las diferencias al interior del grupo parlamentario están superadas por lo que negó que alguien quiera marcharse. "Eso está superado... ayer lo platicamos y lo venimos platicando anteriormente y los doce nos mantendremos en Morena", dijo.

Fructífera labor en el parlamento desarrolla Humberto González: Atiende íntegramente su trabajo legislativo y gestor
Rinde Humberto González su primer informe legislativo

Tiempo de Michoacán, Indicio

<https://www.tiempodemichoacan.com/fructifera-labor-en-el-parlamento-desarrolla-humberto-gonzalez-atiende-integramente-su-trabajo-legislativo-y-gestor/>

<http://www.indiciomich.com/riden-humberto-gonzalez-su-primer-informe-legislativo/>

El diputado local Humberto González Villagómez durante el primer año como asambleísta informó a "Tiempo de Michoacán" que presentó un total de nueve iniciativas de ley en diferentes rubros y materias como: Igual de Género, de Educación, Desarrollo Municipal, Seguridad, Finanzas Públicas y Salud; así también, seis exhortos y cuatro posicionamientos. A detalle, sobre la iniciativa "Hablando de seguridad", agregó a nuestro medio digital que se propuso que el presidente de la República "contemple el actuar de la Guardia Nacional en coordinación de los tres órdenes de gobierno; así como el acuerdo del fondo cuatro, el cual busca garantizar que todo el recurso que ingrese a este fondo sea utilizado para las labores de seguridad y así fortalecer a las policías municipales".

Vuelve a la fracción perredista el diputado Humberto González
¡Es Oficial! Humberto González Regresa Al PRD
Humberto González se regresa al PRD, de Morena
Arrepentido Humberto González regresa a la bancada del PRD
Recula Humberto González, regresa al PRD
Regresa Humberto González a la bancada del PRD
Recibe PRD con brazos abiertos a diputado arrepentido
El Diputado Humberto González Villagómez se Suma al GPPRD
¡Coherencia y Compromiso! Humberto González regresa al PRD
Recula Humberto González y regresa a la bancada del PRD; da su primer informe
Regresa Humberto González a la bancada perredista en el congreso del estado

Tiempo de Michoacán, Changoonga, Primera Plana, Contramuro, Monitor Expreso, MiMorelia, Respuesta, La Polaca, Indicio, UrbisTV, Noventa grados

<https://www.tiempodemichoacan.com/vuelve-a-la-fraccion-perredista-el-diputado-humberto-gonzalez/>

<https://www.changoonga.com/michoacan-es-oficial-humberto-gonzalez-regresa-al-prd/>

<https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/676909>

<https://www.contramuro.com/arrepentido-humberto-gonzalez-regresa-a-la-bancada-del-prd/>



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

<https://www.monitorexpresso.com/recula-humberto-gonzalez-regresa-al-prd/>
<https://www.mimorelia.com/regresa-humberto-gonzalez-a-la-bancada-del-prd/>
<http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/88489-recibe-prd-con-brazos-abiertos-a-diputado-arrepentido.html>
<https://www.lapolacamich.com.mx/el-diputado-humberto-gonzalez-villagomez-se-suma-al-gpprd/>
<http://www.indiciomich.com/coherencia-y-compromiso-humberto-gonzalez-regresa-al-prd/>
<http://www.urbistv.com.mx/politica/recula-humberto-gonzalez-y-regresa-a-la-bancada-del-prd-da-su-primer-informe.html>
<http://www.noventagrados.com.mx/politica/regresa-humberto-gonzalez-a-la-bancada-perredista-en-el-congreso-del-estado.htm>

En desayuno y rueda de prensa de la fracción del PRD, los diputados locales y el presidente del Juan Bernardo Corona hacen oficial el regreso del legislador Humberto González Villagómez. Después de la presentación de varias actividades legislativas dentro de su primer informe de gobierno el diputado local también hizo el pronunciamiento que regresaba a la fracción del sol azteca. "Estoy muy feliz, muy feliz, muy feliz", dijo el diputado Humberto González Villagómez, quien parafraseó al presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, para anunciar su regreso a la bancada perredista en el Congreso de Michoacán.

Bancada del PRD cuenta con 5 diputados; Habrá sorpresas, adelantan

Diario visión

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,80970/>

Con la convicción de sumar esfuerzos y construir acuerdos que se traduzcan en acciones positivas para las y los michoacanos, el Grupo Parlamentario del PRD al interior de la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado se fortalece y reforzará su labor en este segundo año. Este día en rueda de prensa los diputados del GPPRD dieron a conocer que el legislador Humberto González Villagómez se reintegra a la bancada perredista, con quien trabajarán y legislarán bajo un mismo proyecto, para seguir dando resultados a las y los ciudadanos, que son su razón.

Entrada de la Guardia Nacional no ha cambiado la ola de inseguridad en Michoacán: Javier Paredes

Diario visión

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,80974/>

El diputado único por Movimiento Ciudadano, Javier Paredes Andrade, lamentó que a casi tres meses de la entrada a Michoacán de la Guardia Nacional (GN), la ola de violencia se mantenga desbordada y sin mejoría alguna. Recordó que fue el pasado 2 de julio del año en curso, que la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), informó que 161 guardias fueron desplegados Morelia, Pátzcuaro, Zamora, Jiquilpan y Uruapan, pese a ello, en este último municipio fueron encontrados descuartizados y colgados 19 cuerpos.

Alista GPPRI diversas reformas electorales; tiempo come al Congreso

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/alista-gppri-diversas-reformas-electorales-tiempo-come-al-congreso.html>

El Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (GPPRI) alista diversas reformas electorales relacionados al voto electrónico y el integrar a instituciones electorales al Sistema Estatal Anticorrupción (SEA) a fin de generar castigos a aquellos que empleen mal los recursos financieros que se destinan. El coordinador parlamentario, Eduardo Orihuela Estefan comentó que varias de las reformas serán al Código Penal, pero a su vez a la Constitución Política del Estado de Michoacán.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Desaparición del Ramo 23, atentado contra el federalismo: diputado

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/politica/desaparicion-del-ramo-23-atentado-contra-el-federalismo-diputado/>

Como un atentado contra el federalismo calificó el presidente de la Comisión de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso del Estado, Norberto Antonio Martínez, la desaparición del ramo 23, mediante el que senadores y diputados podían etiquetar recursos para obras específicas a los municipios. "El manejo centralista de los recursos es para hincar a los estados y a los municipios que no tendrán más opción que crear nuevos impuestos e incrementar los ya existentes para poder nivelar la recaudación y poder atender las demandas de la población".

Dispuesto Congreso local a amnistía para mujeres encarceladas por aborto

Revolución

<https://revolucion.news/dispuesto-congreso-local-amnistia-mujeres-encarceladas-aborto/>

En el Congreso del Estado existe la disposición de aterrizar en lo local la Ley de Amnistía impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador en lo que concierne a las mujeres encarceladas por aborto. Así coincidieron al ser cuestionados sobre el particular, los coordinadores parlamentarios Teresa López Hernández de Morena, Javier Estrada Cárdenas del PAN, y Eduardo Orihuela Estefan del PRI. Cabe apuntar que el pasado 15 de septiembre López Obrador turnó al Congreso de la Unión, la iniciativa de Ley de Amnistía que entre otros aspectos prevé otorgar este beneficio a las mujeres encarceladas por aborto.

Prepara Fermín Bernabé Primer Informe Legislativo

Boletín

Con el firme objetivo de promover la rendición de cuentas y la transparencia en torno a su labor legislativa, el diputado Fermín Bernabé Bahena expondrá su Primer Informe Legislativo este jueves desde el Colegio de Morelia, antes conocido como Poliforum, en punto de las 17:00 horas. La idea de ejecutar dicha acción, puntualizó el legislador emanado de Morena, radica en la importancia de que la ciudadanía conozca en qué ha consistido su trabajo al interior del Congreso de Michoacán, en respuesta al respaldo que le permitió arribar a la LXXIV Legislatura.

El Poder Legislativo está comprometido con la seguridad de Michoacán: Antonio Madríz

Boletín

Las y los diputados integrantes de la LXXIV legislatura del Congreso del Estado, están comprometidos con la seguridad, la tranquilidad y la paz de las y los michoacanos, así lo dejó en claro el presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, diputado Antonio de Jesús Madriz Estrada. En el marco de la inauguración del Centro Estatal de Comando, Comunicaciones, Cómputo, Control, Coordinación e Inteligencia C5i, Madriz Estrada, señaló que la coordinación entre los tres poderes, así como entre los tres niveles de gobierno es fundamental para restablecer la paz y que haya seguridad y tranquilidad en Michoacán.

Humberto González presentó 19 propuestas ante el Pleno del Congreso

Boletín

En el primer año de labores de la LXXIV Legislatura en el Congreso del Estado, el diputado por el Distrito de Puruándiro, Humberto González Villagómez presentó ante el Pleno un total de nueve iniciativas de ley, seis exhortos y cuatro posicionamientos. Durante una rueda de prensa detalló las actividades que ha presentado en el Congreso del Estado para generar justicia y desarrollo en Michoacán.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOCÁN

Coordinación de Comunicación Social

El C5I, fundamental para combatir al crimen con tecnología y coordinación: Alfredo Ramírez

Boletín

La inauguración del Centro Estatal de Comando, Comunicaciones, Cómputo, Control, Coordinación e Inteligencia (C5I) representa un avance significativo para la coordinación de los tres niveles de gobierno en materia de seguridad, subrayó el diputado Alfredo Ramírez Bedolla, e insistió en que sólo con la suma de esfuerzos se tendrá la fortaleza necesaria para hacer frente al flagelo de la inseguridad y violencia. El legislador de Morena asistió a la inauguración del complejo ubicado en Villas del Pedregal, municipio de Morelia, presidida por el Gobernador Silvano Aureoles Conejo, el secretario de Seguridad y Participación Ciudadana Alfonso Durazo Montaña, y titulares del gabinete federal en seguridad.

Se fortalece GPPRD en el Congreso del Estado

Boletín

Con la convicción de sumar esfuerzos y construir acuerdos que se traduzcan en acciones positivas para las y los michoacanos, el Grupo Parlamentario del PRD al interior de la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado se fortalece y reforzará su labor en este segundo año. Este día en rueda de prensa los diputados del GPPRD dieron a conocer que el legislador Humberto González Villagómez se reintegra a la bancada perredista, con quien trabajarán y legislarán bajo un mismo proyecto, para seguir dando resultados a las y los ciudadanos, que son su razón.

Entregará Fermín Bernabé informe legislativo ante Mesa Directiva

Boletín

En respuesta a lo que establece la Ley Orgánica y de Procedimientos del Congreso del Estado de Michoacán, el diputado Fermín Bernabé Bahena entregará este jueves su informe de actividades ante la Presidencia de la Mesa Directiva de la LXXIV Legislatura. Como un promotor de la institucionalidad al interior del Congreso de Michoacán, el diputado emanado de Morena acudirá a la oficina del presidente de la Mesa Directiva, Antonio Madriz Estrada, para exponer el amplio trabajo legislativo que desplegó al paso de su primer año como diputado local por el Distrito 10.

Nota Política

Bancada Del PRD, Espera Sumar Más Integrantes

Miembros de ADN no dejaron nunca el PRD

Desbandada masiva de perredistas a Morena no se concretó: Juan Bernardo

Changoonga, NER, Quadratin

<https://www.changoonga.com/michoacan-bancada-del-prd-espera-sumar-mas-integrantes/>

<https://ner.com.mx/news/miembros-de-adn-no-dejaron-nunca-el-prd/>

<https://www.quadratin.com.mx/principal/desbandada-masiva-de-perredistas-a-morena-no-se-concreto-juan-bernardo/>

Luego que el Diputado Humberto González Villagómez, se reincorporara a la bancada del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en el Congreso del Estado, los diputados perredistas esperan sumar más compañeros a su fracción. Uno de los nombres que hasta el momento se ha rumorado es Miriam Tinoco Soto, quien junto a González Villagómez y Erik Juárez Blanquet, renunció al PRD en el mes de febrero por inconformidades con el Gobernador Silvano Aureoles Conejo. A pesar del evento masivo encabezado por Carlos Torres Piña en el Palacio del Arte a principios de año para anunciar la incorporación de los miembros de la corriente perredista Alternativa Democrática Nacional (ADN) a Morena y su consiguiente renuncia al PRD, nunca se dieron estas renuncias masivas, confirmaron Juan Bernardo Corona Martínez, actual dirigente estatal del partido y Antonio Soto Sánchez, quien lo dirigía en aquel momento.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Morena ¿encuesta o elección?

Temas de Café

<https://www.temasdecafe.com/temas-de-cafe-664/>

¡Increíble! ¡Paren las prensas!, porque el dirigente estatal de Morena Sergio Pimentel, el Colegiado Estatal y la Mesa Política de Morena en la entidad, se reunieron con el secretario de organización del Comité Ejecutivo Nacional de Morena Leonel Godoy Rangel, a quien le hicieron saber que por lo pronto la encuesta no es el método más adecuado, para renovar la dirigencia nacional de Morena así como las dirigencias estatales, porque lo que hay por el momento es la convocatoria aprobada por el Consejo Nacional, si hubiera algo nuevo se informará a la brevedad dijo Sergio Pimentel.

Lamenta Oscar Escobar que Morena califique de ligeras las necesidades de los michoacanos

IGMAR

http://www.ignaciomartinez.com.mx/noticias/lamenta_oscar_escobar_que_morena_califique_de_16_1222

Andrés Manuel López Obrador lleva un gobierno de promesas y pocos resultados que impacten en generación de empleo, mayor seguridad y economía estable, indicó Oscar Escobar Ledesma dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN). Señaló que no se debe seguir culpando a los gobernantes anteriores cuando se tiene la responsabilidad de trabajar por el futuro de los mexicanos. "Sí se prometió federalizar la nómina educativa y aún se promete, porque el recurso no ha llegado. Sólo veremos como este tema se logrará con la de buscar clientelismo en el sindicato magisterial. Porque no vemos que se tenga el mismo interés con la Zona Económica Especial de Lázaro Cárdenas, donde se prometió en campaña llegar a apoyar, después se retiró de los temas prioritarios y hoy todos los michoacanos hacemos esfuerzos para que esto se logre.

Notas Gobierno

Plataforma «Michoacán Abierto» recibirá 2.6 mdp

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/09/18/plataforma-michoacan-abierto-recibira-2-6-mdp/>

Un monto de 2.6 millones de pesos es lo que costará la plataforma digital denominada Michoacán Abierto, mismos que recibirá el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, institución de educación privada a la que pertenece como parte de su plantilla laboral el presidente del Comité Ciudadano del Sistema Estatal Anticorrupción Juan José Tena García, mismo que firmó el convenio de colaboración entre el Secretariado Ejecutivo Estatal con el Tecnológico de Monterrey.

Viable proyección de nuevos impuestos para 2020: Secretario de Finanzas

MiMorelia

<https://www.mimorelia.com/secretario-de-finanzas-considera-viable-proyeccion-de-nuevos-impuestos-para-2020/>

Aunque será decisión del mandatario estatal, Silvano Aureoles Conejo, la creación de nuevos impuestos para el Presupuesto 2020, el secretario de Finanzas, Carlos Maldonado Mendoza, consideró que sí se debe proyectar un estimado adicional tras la compleja situación en la que se encuentra la entidad. El funcionario estatal indicó que el gobierno estatal le apuesta a la firma del nuevo acuerdo sobre la federalización de la nómina educativa para que las autoridades se hagan cargo del pago de 32 mil plazas, pero de no ser así, por cualquier situación extraordinaria que se presente, entonces, dijo que sí se deben considerar nuevos impuestos en el Presupuesto del 2020, sin embargo, no quiso precisar cuáles podrían ser al destacar que existen "varias áreas de oportunidad"



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Quedará integrada el viernes la Federación Nacional de Sindicatos de Salud, en Morelia

Respuesta

<http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/88488-querada-integrada-el-viernes-la-federacion-nacional-de-sindicatos-de-salud-en-morelia.html>

El dirigente del Sindicato Único de Trabajadores del Organismo Público Descentralizado de los Servicios de Salud de Michoacán (SUTOPDSSM), Javier Maldonado Torres, anunció que el próximo Viernes se creará y quedará constituida la Federación Nacional de Sindicatos de Salud en la que participarán 7 estados, ante la falta del compromiso del Presidente Andrés Manuel López Obrador para federalizar la nómina estatal de trabajadores de Salud, y de universalizar los servicios del ramo para igualar condiciones laborales y percepciones salariales.

Notas Seguridad

Libres Por Pésimo Trabajo De Fiscal Regional: Memo Valencia

Changoonga

<https://www.changoonga.com/morelia-delincuentes-libres-por-pesimo-trabajo-de-fiscal-regional-memo-valencia/>

Delincuentes que cometen crímenes de alto impacto en Morelia salen libres por el pésimo trabajo de la Fiscal Regional, Isabel Maldonado Sánchez, denunció el líder de Revolución Social, Guillermo Valencia Reyes. "Pareciera que desde la Fiscalía preparan toda la carpeta de investigación, tan mal, para que el juez tenga los elementos necesarios para darle la razón a los abogados defensores de esos criminales", apuntó durante la entrevista realizada este medio día.

Tierra Caliente Zona Prioritaria En Seguridad A Nivel Nacional: Durazo

Changoonga

<https://www.changoonga.com/michoacan-tierra-caliente-zona-prioritaria-en-seguridad-a-nivel-nacional-durazo/>

Luego de los enfrentamientos entre grupos delincuenciales y civiles en la Tierra Caliente de Michoacán, tanto de la región de Tepalcatepec como Buenavista, pobladores han mandado mensajes pidiendo apoyo a la federación y presencia de las Fuerzas Armadas para combatir al crimen organizado; Alfonso Durazo, Secretario de Seguridad Pública, comentó que si hay presencia de los cuerpos de seguridad federal. «Bueno hay esfuerzos que se realizan y no necesariamente son perceptibles, estamos trabajando conjuntamente con gobierno del estado en esta zona difícil, complicada, lo sabemos, estamos con presencia y trabajo de inteligencia, es una zona de interés prioritario en materia de seguridad», apuntó.

Ya está listo el C5i de Michoacán

Con Inversión De Más De 7 Mil Millones De Pesos Inauguran C5i En Villas Del Pedregal

Primera Plana, Changoonga

<https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/676978>

<https://www.changoonga.com/morelia-con-inversion-de-mas-de-7-mil-millones-de-pesos-inauguran-c5i-en-villas-del-pedregal/>

El gobernador de Michoacán Silvano Aureoles Conejo, en compañía del secretario federal de Seguridad Pública y Protección Ciudadana, Alfonso Durazo Montaña, inauguró el Centro Estatal de Comando, Comunicaciones, Cómputo, Control, Coordinación e Inteligencia (C5i) de Michoacán, a través del cual se coordinarán 6 mil cámaras distribuidas en todo el territorio estatal. Durante el acto de inauguración, el gobernador Silvano Aureoles refirió que el C5i será el mejor equipado de toda América Latina, y que contará con tecnología de punta para mejorar la capacidad institucional y así "cambiar la cosa" en materia de seguridad.